



Ein weiterer starker Unterstützer des Kufensports in der Domstadt hat seine Zusage für die kommende Saison – sowohl in der Oberliga Süd, als auch in einer möglichen DEL2 – gegeben. Die Eckert Schulen werben erneut auf den Hosen der Spieler der 1. Mannschaft.

Nicht nur der EVR konnte in der abgelaufenen Spielzeit über großen sportlichen Erfolg jubeln, auch die Eckert Schulen haben in wenigen Tagen eine rekordverdächtige Zahl zu bejubeln. Seit inzwischen fast 70 Jahren stehen die Eckert Schulen für qualifizierte Aus- und Weiterbildung sowie Umschulung. Über 90.000 Menschen haben seit 1946 an den Eckert Schulen ihr Wissen vertieft, ihre Karrieren angekurbelt, einen neuen Berufsweg eingeschlagen – ihr Leben verändert. So findet das Jubiläumsjahr am 4. Juni 2016 mit einem großen Campusfest, bei dem auch noch von 11.00 bis 16.00 Uhr ein Tag der offenen Tür stattfindet, seinen Höhepunkt. Unter www.eckert-schulen.de gibt es alle notwendigen Informationen über dieses absolute Highlight in Regensburg.

Dementsprechend groß ist die Freude beim EV Regensburg, dass solch ein traditionelles Unternehmen weiterhin den Eishockeysport unterstützt. Die Gründe für das Engagement der Eckert Schulen schildert der Vorstandsvorsitzende Alexander Eckert Freiherr von Waldenfels: „Seit nun 70 Jahren fördern wir die Aus- und Weiterbildung von aufstiegsorientierten Menschen und eröffnen Ihnen neue berufliche Perspektiven. Bei all dieser Anstrengung darf der passende Ausgleich nicht vergessen werden. Deshalb harmonisieren die Eckert Schulen und der EV Regensburg perfekt miteinander, da beide am Ende des Tages die perfekte Mischung abgeben um gesund und mit klarem Kopf an weiteren Erfolgen zu arbeiten. Wir freuen uns auf die neue EVR-Saison 2016/17.“